



Wir sagen:
HERZLICHEN DANK!

Petschenig glastec GmbH

Mit Ihrer Unterstützung helfen Sie „Herzkinder Österreich“ mit den herzkranken Kindern und deren Eltern, die während bzw. nach einer Herzerkrankung in eine materielle, emotionale oder menschliche Notlage geraten sind. Wir stehen den betroffenen Familien mit Hand und Herz zur Seite und bieten fachliche, soziale und emotionale Unterstützung. Ihre Spende hilft uns, dies zu ermöglichen. Von Herz zu Herz - **Danke!**

Michaela Altendorfer

Michaela Altendorfer,
Präsidentin Herzkinder Österreich